

Alto Comisionado de la ONU cuestiona proceso contra León

• La representación del organismo observó el excesivo tiempo que el abogado Eduardo León estuvo detenido sin definir su situación jurídica, sostiene que el 26 de mayo se dispuso el arresto domiciliario para el abogado León y no fue acatado. Además, considera que la aprehensión es una medida gravosa y, finalmente, no comparte la anulación de título y el retiro de matrícula por resoluciones. Salud de jurista se deteriora

El Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos de la ONU cuestionó una serie de irregularidades en el proceso contra Eduardo León, exabogado de Gabriela Zapata, expareja del presidente Evo Morales, e instó a las autoridades del Estado boliviano a garantizar al jurista su derecho al debido proceso.

El excesivo tiempo que León estuvo detenido en celdas, el no haber acatado la orden para la detención domiciliaria, su condición de abogado que estaba en representación de sus clientes, el haberle quitado el título y la matrícula sin derecho a la defensa y el deterioro de su salud son aspectos que preocupan a la Oficina en Bolivia del Alto Comisionado, según un comunicado de prensa.

El organismo internacional también expresa su preocupación porque "la orden judicial, emitida el 26 de mayo, que dispuso el arresto domiciliario para el abogado León, no fue acatada, como tampoco se cumplió la orden para procurar la custodia policial con el fin de vigilar dicha medida cautelar".

Por otro lado, considera que la aprehensión de un abogado, en casos relacionados con la representación de sus clientes, es una "medida gravosa" que debe estar sustentada en una profunda investigación que arroje elementos objetivos y serios de convicción sobre la existencia de los delitos y la participación del abogado en los mismos.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Expresidente José Mujica

Salida al mar de Bolivia es una causa justa y noble

El expresidente de Uruguay José Mujica abogó ayer nuevamente por una salida soberana al mar para Bolivia, al tiempo de calificar como "una causa justa y noble" hizo votos para que Bolivia y Chile logren un acercamiento en el marco del diálogo.

El exmandatario de Uruguay (2010-2015) es el personaje latinoamericano

que despierta más interés donde va. Esta vez, se hizo presente en el trópico de Cochabamba, a invitación del presidente Evo Morales, con quien se reunió en el municipio de Lauca N del Chapare, donde también le esperaron los coccaleros de las seis federaciones del trópico.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo



EL EXPRESIDENTE DE URUGUAY JOSÉ MUJICA EN EL TRÓPICO COCHABAMBINO.

Crecida del río Sena llega a 5,10 metros en París

Francia.- Las inundaciones devastaron regiones de Francia, en algunas zonas las peores desde hace un siglo o más. El río Sena se desbordó, un pueblo francés fue desalojado, soldados rescataron a viajeros atrapados en una autopista inundada y se suspendió el servicio de los botes turísticos de París.

El Gobierno francés presionó para que se rescataran a miles de personas atrapadas en casas o coches en pueblos de provincia, mientras turistas empapados cambiaban sus planes y cerraban sus puertas las escuelas en una región.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



VISTA GENERAL DE LA ESTATUA "LE ZOUAVE" ("EL ZUAVO") CUBIERTA DE AGUA HASTA LA MITAD POR LA CRECIDA DEL RÍO SENA COMO CONSECUENCIA DE LAS FUERTES LLUVIAS EN PARÍS.

Entre el 10 y 11 de junio

Cumbre de Justicia se realizará en Sucre

Tras una reunión con una comisión de autoridades sucrenses, el Gobierno decidió anoche que la Cumbre de Justicia se realice finalmente en Sucre y no así en Cochabamba como había anunciado la ministra de Justicia, Virginia Velasco.

La cita judicial se desarrollará entre el 10 y 11 de junio, donde se reunió con una comisión encabezada por el gobernador de Chuquisaca, Esteban Urquiza.

La cumbre inicialmente estaba programada para este viernes y sábado en Sucre; sin embargo, Velasco dispuso su traslado a Cochabamba y su postergación para el lunes y martes de la próxima semana en vista de que Sucre era inaccesible vía terrestre debido al bloqueo de transportistas.

Morales aprovechó para criticar el bloqueo de transportistas que, según dijo, solo sirvió para perjudicar a Sucre y a los pasajeros.

Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo



Certamen Miss Bolivia 2016 será presentado en La Paz

LAS CANDIDATAS QUE PUGNARÁN POR LA CORONA DE MISS BOLIVIA UNIVERSO 2016 SERÁN PRESENTADAS OFICIALMENTE, POR PRIMERA VEZ, EN LA PAZ, CIUDAD MARAVILLA DEL MUNDO, CONSTITUYÉNDOSE LA SEDE DE GOBIERNO EN ANTESALA DEL CERTAMEN DE BELLEZA NACIONAL. ESTA INFORMACIÓN FUE DADA A CONOCER POR LA DIRECTORA

DE PROMOCIONES "GLORIA", GLORIA LIMPIAS, QUIEN SOSTUVO QUE ENTRE LAS ACTIVIDADES A DESARROLLARSE ENTRE EL 9 Y 11 DE LA PRÓXIMA SEMANA EN ESTA CIUDAD, VISITARÁN EL PALACIO CONSISTORIAL, DONDE SERÁN NOMBRADAS "VOCERAS PARA LA PAZ MARAVILLOSA".

Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo

Transporte pesado levanta bloqueo de vías por 15 días

• Mesas de trabajos deben ser instaladas, sino hay acuerdo retomarán la medida de presión

Dirigentes transportistas determinaron ayer un cuarto intermedio de 15 días en el bloqueo de caminos que realizaban a nivel nacional, tras suscribir un acuerdo con el ministro de Economía, Luis Arce.

El representante del transporte pesado, Óscar Reynolds, dijo:

"Hemos determinado hacer un cuarto intermedio de 15 días en el bloqueo de caminos para continuar con las mesas de trabajo, en caso de no llegar a un acuerdo retomaremos la medida".

"Es un acuerdo de caballeros, si se puede llamar así, hasta llegar a solucionar nues-

tros problemas que nos atingen con Impuestos Nacionales y bajaremos en temas como la universalidad de las facturas, la reposición de las facturas de combustible", indicó el dirigente al final de la reunión.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Escritor boliviano gana un premio de literatura en México

El joven escritor Rodrigo Urquiola ganó el Premio Interamericano de Literatura "Carlos Montemayor" de México, con su novela *El sonido de la muralla*.

Urquiola dijo que a principios de este año envió algunos ejemplares de su obra para participar en el concurso, pero solo para probar suerte. (ANF)

Rusia construirá buques de guerra más poderosos

• Su poderío sería superior al de los mayores navíos de guerra de la Armada de EEUU

Rusia planea construir 12 "monstruosos" buques de guerra Líder, equipados con 200 misiles cada uno, afirma Dave Majumdar en su artículo para 'The National Interest'. La Corporación Unida de Construcción Naviera rusa se prepara para firmar un contrato con el Kremlin para la construcción de los buques una vez que esté completado su diseño, lo que ocurrirá este mismo año.

De acuerdo con el analista, se trata de un buque clasificado como destructor, con un desplazamiento de 17.500 toneladas, cuyo tamaño sería de 200 metros

de largo y 20 metros de ancho. La publicación destaca que de tal modo el Líder se convertiría en el segundo mayor buque de combate moderno de superficie después de los cruceros pesados de propulsión nuclear del proyecto 1144 Orlán.

El nuevo buque de guerra ruso estará equipado con capacidades antibalísticas, antiáreas, antisuperficiales y antisubmarinas. Asimismo, contará con una "significativa capacidad de ataque a tierra" por medio de misiles de crucero de largo alcance como el Kalibr-NK. (rt.com)